

**Schenken
Sie uns
ein
Lächeln.**



**Kochler- und
Seeshaupterstraße**

Info am Donnerstag,
25.10.18
19:00 Uhr
Sportheim, Maffeistraße

Bürger für Untereurach

Handeln, bevor etwas passiert ...



... weil Kinder keine Knautschzone haben.

Wir haben einen Bürgerantrag an die Gemeinde gestellt und bemühen uns seit 2 Jahren gegen behördliche Widerstände um mehr Verkehrssicherheit sowie Temporeduzierung im Bereich zwischen Autobahn und Tankstelle Greil.



Über erreichte Verbesserungen und weitere, notwendige Maßnahmen wollen wir informieren und mit allen Interessierten und Betroffenen diskutieren.

Wir freuen uns über rege Beteiligung, Ideen und Unterstützung.

Bürger für Untereurach

(Hans-Dieter Necker, Johannes Wagner, Gerhard Kerfers)

V.I.S.d.P.: Hans-Dieter Necker, Johannes Wagner, Gerhard Kerfers